



Nouvelles salles multimédias

publié le 07/12/2022

Descriptif :

Réception pour inaugurer les nouvelles salles informatiques

M. Lafon et tout le personnel enseignant remercient le CD16 pour le financement mobilier et numérique. Remerciements également aux agents pour la réalisation des travaux et à l'esprit créatif de Nicolas pour la peinture. Merci à Mme Godichaud (vice présidente en charge de l'Education), Mme Belair (directrice de l'Education) et M Ancher (plans) qui sont venus partager ce moment de convivialité, d'échanges sur ce beau projet. Il préfigure un changement de pratique autour du numérique.


